



REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn *Février 2023*

Mercredi 1er février 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Foot: beau week-end pour les garçons!

Le premier résultat est venu de la R2 qui, en déplacement chez nos voisins de St-Juéry est revenue avec un nul sur le score de 2 à 2. Sur un terrain plus que difficile et un stade largement garni, le jeu n'a pas été de grande qualité mais il faut souligner l'énergie mise par tous les acteurs de ce derby. Il faut retenir aussi le mérite des joueurs de Lacourt qui, après avoir été menés par 2 à 0 sont parvenus à égaliser à 2 à 2. Enfin, on n'oubliera pas l'arbitrage qui a fait l'unanimité contre lui.

De leur côté, les filles de la R2 se sont inclinées lourdement contre Druelle en coupe d'Occitanie. En retour chez les garçons, on ne peut manquer de souligner la belle victoire des 15 ans R par 2 à 1 face au leader Montauban. Une victoire qui donne un grand sourire aux éducateurs et à leurs jeunes.

Une autre bonne nouvelle est la belle victoire des 13 ans territoire par 4 à 0 sur le terrain de Comtal. Une victoire encourageante pour ces jeunes qui récompense en plus le travail des éducateurs, Guillaume Taillefer et Laurent Vayre. Enfin, les 15 ans Département ont disposé de l'entente du Ségala.



Un capitaine heureux !/DDM





Lundi 6 février 2023

FOOTBALL / D2F (12^E JOURNÉE). Le coup parfait pour les Tarnaises.

Quel finish d'Albi Marssac!

NICE 1-ALBI MARSSAC 3

MT: 0-0; arbitre: M. Guillot Pour Nice: Robert (46)

Pour Albi Marssac: Kirbach (76), Cazeau (88, 90+4) NICE: Moitrel – Von Potobsky, Marichaud, Bouby, Chareyron (Boudaud, 66) – Godart (cap.), Robert (De Seixas, 66), Bouchet – Magnier, Palacin, Villetard (Baldé, 66)

Entraîneur : Matthieu Esposito

ALBI MARSSAC: Danjou – Blanc (Devaux, 23), Koutoupot (cap.), Coudon, Cid – Gosselin (El Hocine, 71), Mehadji,

Quentin – Kirbach, Revelli, Cazeau Entraîneur : Alain Bénedet Carton jaune : Mehadji (79)

Si les filles d'Alain Bénedet n'étaient pas dominatrices dans la première période, elles obtenaient tout de même quelques très chaudes occasions. Par exemple ce trop long centre de Valentine Kirbach qui s'écrase sur le poteau niçois (6). Une demi-heure plus tard, toujours sur un centre, Julie Revelli bute sur la gardienne azuréenne. Quant aux hôtes, elles se procurent aussi plusieurs occasions. Mais leurs frappes manquent systématiquement le cadre. Pour autant, la bataille du milieu de terrain tourne à l'avantage des Niçoises.

Mais au retour des vestiaires, Nice appuie sur l'accélérateur. Et sur un ballon récupéré sur les 35 mètres tarnais, Rachel Robert, en s'appuyant sur Sarah Magnier en une-deux, se retrouve seule face à Eva Danjou et l'ajuste d'un tir croisé (0-1, 46). Puis le rythme se calme considérablement. Nice joue trop facilement. À un quart d'heure du terme, profitant d'un trou dans la défense adverse, Valentine Kirbach se retrouve en un contre un face à la portière niçoise et égalise d'une frappe croisée (1-1).

Cazeau finitle travail

Sentant le bon coup, les filles d'Alain Bénedet continuent à mettre la pression. Nice est incapable de réagir. Et à la 88° minute, sur un corner mal dégagé par la défense niçoise, Paulin Mehadji décale Kimberley Cazeau, étrangement seule, qui peut repiquer au centre et donner l'avantage à son équipe (2-1). La même Cazeau assurera le succès aux siennes dans les arrêts de jeu par un but plein d'à-propos et de lucidité, où l'avant-centre s'est permis de dribbler la gardienne adverse (3-1, 94+4). Plus agressives, plus remuantes, mais surtout plus efficaces, les coéquipières d'Arnélia Koutoupot ont produit une superbe performance dans une rencontre pourtant qui s'annoncait difficile.

Nicolas Mison



FOOTBALL / RÉGIONAL 2. Albi Marssac passe à côté de quelque chose.



Beaucoup de déception dans le camp tarnais après la rencontre./ DDM archives E.C.

L'AMTF à nouveau frustré

ALBI MARSSAC 1 - FOOT COMTAL 1

MT: 1-0; arbitre: M. Julien Pour l'AMTF : Chrisi (34)

Pour Foot Comtal: Dominice (54)
Albi MARSSAC: Bellot – Ferdouel, Ruiz, N'Djalong, Recoules (Belesi, 22) – Soilihi,
Casano (cap., Fethi, 77) – Wassila, Fethi (Sanchez 52), Iyeti – Chrifi

Entraîneur : Jonathan Lacourt Avertissement : Be esi (45) FOOT COMTAL : A. Melle – Gaubert (Staechelin, 62), Cluzel, Delmas, Renaud – S. Melle, Rigal, Dominice - Durand (Jason, 77), Albert (cap.), Guilhaumon (Ayrin-

Entraîneur : Guillaume Laneau

Avertissements: Cuzel (59), Renaud (77)

De la frustration À nouveau. Voilà le sentiment dans les rangs des Isatis au moment des trois coups de sifflet de l'arbitre. Frustration de ne pas avoir pris les trois points dans un match. « On n'a jamais été mis en difficulté et on prend un but sur une action anodine : on n'est pas à la retombée, on ne met pas le pied, on oublie le marquage et on prend ce but. Je crois

qu'ils n'ont pas frappé une seule fois au but du match, il n'y a qu'à voir leur réaction à la fin, on aurait dit qu'ils avaient gagné. Les gars ont donné tout ce qu'il fallait sur un terrain compliqué et face à une belle équipe du championnat. Donc oui, il y a de la frustration », constate Jonathan Lacourt amer en fin de partie.

Une frustration légitime tant les

Aveyronnais n'ont jamais pu inquiéter l'AMTF samedi soir. Après une première période largement maîtrisée, les locaux rentrent aux vestiaires avec une logique avance d'un but grâce à une réalisation d'Ismaël Chrifi. Bien servi par Jean Belesi, l'avant-centre tarnais se met sur son pied droit et enroule un petit bijou de frappe qui se dirige vers la lucarne et effleure la barre transversale avant de rentrer

L'AMTF distancé par les équipes de tête

Les locaux concèdent l'égalisation peu après le retour des vestiaires. Sur un coup franc repoussé, la défense ne sort pas assez vite et se laisse prendre dans son dos sur un centre au second poteau. Benjamin Bellot est impuissant face à la frappe croisée du milieu aveyronnais. Embêtés par un terrain gras et peu propice aujeu court, les Tarnais allongent et se procurent deux grosses occasions. La première est à mettre à l'actif du buteur Chrifi qui frappe le poteau à bout portant. La seconde est pour le jeune Wassila qui, bien servi en profondeur par Belesi, se retrouve seul face au gardien mais manque totalement son lob. Les Isatis poussent jusqu'au bout mais ne parviennent pas à trouver la faille face aux Aveyronnais.

Distancé par les équipes de tête qui comptent un match en moins, l'AMTF va devoir enchaîner les victoires et espérér des faux pas. Cela commence dès le week-end prochain à Sources.

Rodrigue Delpas



Mardi 7 février 2023

F.Enguilabert : « Retrouver la Régional 1, c'est essentiel »

Alors que la deuxième partie de saison démarre, le co-président de l'AMTF, François Enguilabert, fait un premier bilan.

Quel bilan faites-vous de la première partie de la saison de l'AMTF?

Le premier bilan sur le plan quantitatif, dans la mesure où l'an dernier nous avions dépassé les 800 licenciés, était de savoir si nous allions maintenir ce chiffre ou si c'était juste l'effet « lune de miel » de la première année. Le constat est que ce n'est pas le cas car nous avons même dépassé le chiffre de l'an dernier. Nous sommes plus dans la « lune de miel » mais dans le durable avec des perspectives positives. Ce qui veut dire que nous sommes sur la bonne voie, les gens viennent car nous prônons des valeurs intéressantes qui leur conviennent et que notre façon de faire leur plaît. Aujourd'hui, nous sommes dans les trois plus gros clubs d'Occitanie, pas de Midi-Pyrénées mais bien d'Occitanie, donc c'est une confirmation de ce que nous faisons.

Et sur le plan des résultats sportifs ?

Ily a d'abordla R2, on ne peut pas dire que c'est satisfaisant. On paye cash un début de saison difficile où les joueurs n'ont pas été au rendez vous de nos attentes, maintenant il va falloir cravacher



François Enguilabert./ DDM

pour conserver une place en milieu de tableau. La R3 a fait un bon début de saison et marque un peu le pas mais c'était attendu. Il manque quelques victoires pour se maintenir et elle aura rempli son contrat. Concernant les jeunes, on a déjà quelques équipes au niveau régional et on espère qu'il y en aura encore d'autres qui monteront pour avoir un tableau complet de nos catégories au niveau régional, ce qui est essentiel pour nous.

Quels sont vos objectifs pour la deuxième partie de la saison ?

Pour l'équipe 1, la remontée paraît excessivement difficile, on verra si l'on va gagner samedi en Aveyron. La réserve doit se maintenir, pour les équipes 3 et 4 si elles arrivent à monter cela donnerait un petit peu de piment : la 3 afin qu'elle se rapproche de la réserve et la 4 pour le plaisir du groupe. Pour les jeunes, il faudrait qu'une ou deux équipes montent au niveau ré-

gional puis que l'on retrouve une équipe de -20ans. Cela compléterait le tableau et donnerait une belle image de notre club.

A plus long terme vers quoi doit tendre le club?

A long terme, il faut que nous retrouvions la R1 avec nos seniors garçons, c'est essentiel. On a un coach qui est motivé par cet objectif donc on va essayer de lui donner les moyens de l'atteindre. Cela serait légitime d'être en R1 pour une ville comme Albi. La R3 doit se pérenniser à ce niveau.

En terme d'infrastructures vous êtes plutôt bien dotés, il y a en plus le nouveau Désiré Gach qui arrive bientôt?

Il faut d'abord remercier la mairie d'Albi car on a de très belles installations notamment avec la Guitardié. Puis il y a également le terrain de Marssac qui va arriver. La pelouse est terminée, il ne reste plus que quelques petits travaux sur les vestiaires. La mairie a refait non seulement la pelouse mais également les vestiaires et les tribunes. On pourra bientôt utilisé ce beau complexe. Propos recueillis par Rodrigue Delpas





Mercredi 8 février 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Football: bel exploit des filles qui lancent un appel au public

On peut bien parler d'exploit quand le huitième du championnat en la personne des filles de l'AMTFA va gagner chez le troisième du championnat et, qui plus est Nice. C'est donc la belle affaire des filles d'Alain Benedet qui leur permet avec cette victoire de retrouver une place dans le club des six, essentielle on le sait pour le maintien en L2. Toujours chez les filles, les 18 ans de la R1 sont revenues de Béziers avec une défaite par 1 à 0. Les filles de la R2 ont ramené un bon nul de Léguevin. Chez les garçons, les joueurs de la R2 n'ont pas réussi

à vaincre l'entente du Comtal. On attendait autre chose que ce nul, 2 à 2 pour la suite de la saison.

La réserve n'a pas réussi à ramener autre chose de son déplacement qu'une défaite par 2 à 1. L'équipe 3 est parvenue à s'imposer par 2 à 1 à l'entente des coteaux imitée par l'équipe 4 qui est allée s'imposer par 2 à 0 sur le terrain de Lagrave.

Après leur remarquable victoire à Nice, les filles de la L2 reçoivent leurs homologues de Grenoble dimanche à 13 heures au stade Rigaud. L'enjeu sera essentiel car le vainqueur pourrait prendre



Les feminines reçoivent Grenoble ce dimanche à Rigaud./Photo, MPV

une option sur cette fameuse sixième place, synonyme de maintien. C'est pourquoiles filles d'A. Benedet vous lancent un appel pour venir à 13 heures au stade Rigaud les soutenir et les encourager pour réussir à vaincre les Grenobloises.

En déplacement à Séverac le Château, les garçons de J. Lacourt auraient bien besoin de tous les encouragements pour ramener les trois points de la victoire. Il est sûr que la chose ne sera pas simple. La réserve reçoit samedi à 20 heures Colomiers contre qui il faudra s'imposer pour retrouver le sourire et une certaine tranquillité pour la fin de saison. L'équipe 3 irajouer au Garric dimanche à 15 heures et l'équipe 4 recevra Cadalen dimanche à 15 heures au stade de Cantepau.



Lundi 27 février 2023

PAROLES

FOOTBALL / D2F (14º JOURNÉE). Il faudra rapidement passer à autre chose

Albi Marssac

faut pas tout remettre en ques match, trois buts au bout d'un mais cela ne remet pas tout en facile. On sortait de deux bons ballons, on l'a payé cash. Il ne duel, on a perdu beaucoup de crois que les filles sont restées cause. Dès mardi, on va se retion mais il va falloir bosser. » rive mais là, vu le contexte du quand même. Cette semaine rnage car Grenoble a perdu et match un peu trop à la légère. que l'on travaille depuis le dé-On a manqué de tout, technià Albi, elles ont oublié qu'il y « On a fait un non-match. Je avait une rencontre. Cela armettre au travail. C'est dom-Les filles ont dû penser que contre le TFC, cela allait être résultats et elles ont pris ce but de la saison a été inexisque, sérénité, envie, tout ce on aurait pu creuser l'écart. on a eu quelques malades tant. On n'a pas gagné un quart d'heure, ça fait mal



Un « non-match » selon Alain Bénédet./ DDM V.C.

ENTRAÎNEUR DE L'AMTF

TFC, les Isatis ont livré une prestation

Défaites 4-0 lors du derby contre le

à Toulouse

explose

versaires dans la course àu maintien.

Un match à vite oublier.

catastrophique qui relance leurs ad-

Le premier quart d'heure a été calamiteux pour l'AMTF, / DDM Valentine Chapuis

MT:3-0; arbitre: Mme Kocher **Warle TC:** Alturidulak (2, 14), Massombo (67) **TFC:** Cirlion-Beadilis, Lissare (cap., Jouvenel, 81), Jumere Seigriou, Moura (Legrand, 68) – Ettlen, Grinfan, Lecocq–Roumiga Cayro (Massombo, 60), Alturkulak

TOULOUSE 4-0 ALBI MARSSAC

Avertissements: Moura (32), Ettien (38)
ALBI MARSSAC: Danjou—Quentin, Coudon, Koutoupot (cap.), Cid—Mehadji
(Touni, 60), Devaux (De Ranchin, 65)—Revelli, Gosselin (Correia, 78), Kirbach
(Kenzari, 78)—Cazeau
Entrameur: Alain Bénédet

du RAF part seule dans le dos de la défense puis obtient un penalty qu'elle transforme elle-même.

Un doublé qu'elle convertit en tri-Toujours del'avance surlazonerouge

Un but qui a le mérite de réveiller le coup d'envoi et se procurent un

les Tarnaises qui pressent haut dès corner sur lequel Coudon est trouvée seule au second poteau. Sa re-

Cayrol récupère et centre pour Al-

Malgré le froid polaire avec un vent

Avertissements: Quentin (20), Cid (85)

digne des plaines de la Sibérie, un

bon contingent de supporters albigeo-marssacois avait fait le déplacement sur l'annexe du Stadium de Toulouse. Conscients de l'enjeu, les Tarnais étaient en nom-Peut-être même plus présent que les principales concernées. L'enet dès la 2° minute, les locales ouvrent le score. Sur une passe ratée proche de la surface, Roumiga-

bre pour soutenir leurs joueuses.

tunkulak qui crucifie Danjou.

visiteuses qui se procurent deux Cette fois-ci, elle efface Danjou et tacts s'accentuent et trois cartons aunes sont distribués. Puis surplé cinq minutes plus tard avec un nouveau départ en profondeur. marque dans le but vide. Vingt minutes de jeu, et déjà 3-0. Les convient une légère éclaircie pour les

> prise passe au-dessus. Même chose pour Gosselin sur un bon centre de Kirbach. Un manque de réalisme immédiatement puni par la recrue hivernale du TFC Selen Altunkulak, très en jambes au

> > tame de match est catastrophique

cours de la rencontre. L'ex-joueuse

occasions dont une frappe de Kimberley Cazeau repoussée sur le pobut peu après l'heure de jeu. C'est Et aux retours des vestiaires ce sont à nouveau les locales qui sont à l'initiative. Selen Altunkulak fait naise. Elle offre d'ailleurs la balle Bénédet procède à ses premiers Les Isatis concèdent un nouveau Olga Massombo, une autre recrue, des ravages dans la défense tarrol mais cela ne donne rien. Alain changements mais rien n'y fait. de quatrième but à Roumiga Cayteau par la portière toulousaine.

que le doublé de peu quelques miface-à-face avec Danjou. Elle mantrapent son erreur de relance.

Rodrigue Delpas

Nice (0-2). qui s'illustre en remportant son

pour la réception d'Evian dans nutes plus tard grâce à un bel arpour Albi Marssac qui va devoir deux semaines. Par chance, elles gardent quatre points d'avance sur la zone rouge grâce à la défaite des jours un match en retard, face à rêt de la portière de l'AMTF qui rat-Un revers 4-0 et un match à oublier vite se remettre la tête à l'endroit Grenobloises, qui comptent tou-